

Formblatt Q-Team

Informationen zum Antragsteller/zur Antragstellerin

Information regarding the applicant

Name: _____

Postanschrift/address for correspondence:

E-Mail: _____

Telefon/telephone: _____

Hintergrund/academic background:

Doktorand_in / *PhD student*

Postdoc

Stipendiat_in bei / *scholarship holder at*

Angestellte_r bei / *academic staff member at*

Humboldt-Universität zu Berlin

Unterschrift (Antragsteller_in) / Signature (applicant)

Informationen zum beantragten Q-Team

Information regarding the proposed Q-Team

Titel des Q-Teams:

Title of the Q-Team

Institution

Humboldt-Universität zu Berlin
bologna.lab | Q-Programm
Hausvogteiplatz 5-7, 10117 Berlin

Ansprechpartnerinnen

Laura Schilow
Dr. Monika Sonntag
Tel.: 030 2093-708-07/-10

Kontakt

E-Mail: bologna@hu-berlin.de
Web: bolognalab.hu-berlin.de

Titel des Forschungsprojekts, an das das Q-Team angeschlossen werden soll:

Title of the current research project to which the Q-Team will be linked:

Teilfrage/n des Forschungsprojekts, die im Q-Team von Studierenden bearbeitet werden soll/en:

Subordinate aspects of the research question which the students will address in the Q-Team:

Anbindung an/Unterstützung durch ein Institut der HU

Which faculty / institute is willing to support the Q-Team?

Vor Semesterbeginn sollten Sie Kontakt zu einem Institut der HU aufbauen, an dem Sie fachlichen Austausch und interessierte Studierende finden (siehe Ausschreibungstext). Bitte geben Sie an, welcher Professor/welche Professorin des unterstützenden Instituts über Ihre Bewerbung informiert ist. Er/sie kann bei Bedarf Ansprechpartner sein und Kontakt zum Prüfungsamt, Institutsrat oder zu Modulverantwortlichen herstellen. Die Lehraufträge werden vom bologna.lab vergeben und sind aufgrund der Finanzierung durch BMBF-Mittel des Qualitätspakts Lehre für das Institut nicht kapazitätswirksam.

You should establish a contact with an institute of the HU before the semester begins. Please indicate which professor is informed about your application. They may provide contact to the examination office, institute board or module coordinator. Here you will find professional exchange and interested students. The supplementary teaching contracts are assigned by bologna.lab and thus do not count towards the institute's overall capacity for teaching.

Institut oder Fakultät / Institute or Faculty

Name (Prof.)

Unterschrift/Signature (Prof.)

Institution

Humboldt-Universität zu Berlin
bologna.lab | Q-Programm
Hausvogteiplatz 5-7, 10117 Berlin

Ansprechpartnerinnen

Laura Schilow
Dr. Monika Sonntag
Tel.: 030 2093-708-07/-10

Kontakt

E-Mail: bologna@hu-berlin.de
Web: bolognalab.hu-berlin.de